

## ***Liebes Team von Animal Protection***

Schweren Herzens mussten wir am 6.7.2022 unseren Chocco (früher Chicco) gehen lassen.

Am 2.8.2011 hatte ich Chocco am Frankfurter Flughafen abgeholt, die Vermittlung lief über Sie und es waren so wundervolle Jahre mit dem treuesten und liebenswertesten Begleiter den ich mir je erhofft hätte.

Er hinterlässt eine unglaubliche Lücke in unserem Leben und ist in unserem Herzen für immer bei uns.

Auch Ihnen möchte ich nochmal für ihr damaliges Vertrauen und die Vermittlung danken. Sonst hätten Chocco und ich nie eine Chance für diese tolle Zeit bekommen.

